

Valentina Trespalacios: así suena la música de la DJ asesinada en Colombia

El cuerpo de la joven artista, de 23 años, fue hallado en un basurero. La DJ ya contaba con una carrera sólida en su país y se presentaba en las discotecas más famosas

▶ Escuchar este artículo

Por Jessica Rojas Ch.

26 de enero 2023, 5:26 PM

La noticia de la muerte de la [Valentina Trespalacios](#), joven DJ colombiana, impactó a muchos cuando se dio a conocer que su cuerpo fue hallado en un contenedor de basura en Bogotá. Hasta el momento, el principal sospechoso del crimen fue detenido en el aeropuerto de Panamá cuando intentaba viajar hacia Turquía, el hombre era la pareja sentimental de la artista y fue identificado como John Nelson Poulos, un estadounidense de 35 años.

Al respecto, medios internacionales han dado cuenta de lo sucedido y han publicado perfiles sobre quién era Trespalacios.



Según información brindada por amigos y familiares de la DJ Valentina Palacios ella y su novio el estadounidense John Nelson Poulos tenían planes de vivir juntos. Foto: Archivo.

[DJ Valentina Trespalacios: lo que se sabe sobre el femicidio en Colombi](#)

La carrera como DJ de la muchacha inició hace unos cuatro años y rápidamente fue en ascenso, explicó Carlos Trespalacios, familiar de la artista.

“Le había ido muy bien, tenía un futuro muy promisorio, tanto que andaba por todo el país, en las mejores discotecas. También iba a muchas partes de Suramérica: Chile, México, Brasil, Perú”, dijo Trespalacios en una entrevista con el medio Blu Radio y cuyas declaraciones las replicó *El Comercio*, de Perú.

Por su parte, Laura Hidalgo, madre de Valentina, dijo que jamás se imaginó que el novio de su hija le pudiera hacer daño.

“Él nunca se mostró como una mala persona... Mi Valentina era una joven muy sonriente y feliz. Vivía del mundo de la rumba. No puedo creer que su novio haya tenido el corazón para acabar con la vida de mi hija. Él vivía en Estados Unidos y venía a casarse con ella, iban a compartir juntos y a hacer los trámites”, sostuvo la mujer ante medios locales frente a la sede de la morgue en Bogotá, afirmó [CNN en Español](#).

Reconocida



De acuerdo con [Infobae](#), Valentina acumulaba más de 16.000 seguidores en su cuenta de Instagram, espacio donde compartía con sus fans detalles de los eventos en los que participaba, así como aspectos de su vida privada.

Incluso, el medio informó de que tres días antes de su muerte, la DJ había llegado a Bogotá de un viaje de trabajo que hizo en Cartagena.



La DJ Valentina Trespalacios tenía 23 años y cuatro de experiencia artística. Foto: Archivo.

“Sus proyectos musicales en distintas plataformas digitales y sus presentaciones en varias discotecas del país como en el exterior, eran un reflejo de su exitosa carrera como una de las mejores DJ del país”, aseguró AS con información de *El Tiempo* de Colombia.

La especialidad de Valentina como DJ era la música electrónica. Sus mezclas las subía a la plataforma Soundcloud. Entre las obras se destaca una titulada *Europa Vibes*, con una duración de 46 minutos y que subió la artista hace tres meses.

Después de varios días de investigaciones, la familia de Valentina realizó el funeral de la artista. *El Universal* de Colombia informó que la despedida se realizó la tarde de este jueves 26 de enero. En las honras fúnebres se hizo una caravana que acompañó el féretro mientras sonaban algunas de sus mezclas.

Reciba el boletín: Revista Dominical

Un buen domingo merece artículos de profundidad e historias únicas

xcastro@inamu.go.cr

Suscribirme

Deseo recibir comunicaciones

Valentina Trespacios

DJ

Colombia

muerte



Reciba noticias desde Google News



Jessica Rojas Ch.

Periodista de entretenimiento y cultura desde el 2012. Se especializa en temas de música nacional e internacional. Trabaja para La Nación desde el 2012. Graduada de la Universidad Internacional de las Américas en bachillerato de periodismo. Recibió una mención de honor en el 2022 en los premios de La Nación.